

## Initiative Pays d'Ancenis soutient les entrepreneurs



Laurence Delépine et Pascal Seifert, au centre, avec le maire Michel Gasnier, à gauche, et Franck Pineau. |

Ouest-France

Modifié le 22/11/2014 à 02h08

### Abonnez-vous

Vendredi, Franck Pineau, président d'Initiative pays d'Ancenis (Ipa) et le maire, Michel Gasnier, ont remis à Laurence Delépine et Pascal Seifert, les repreneurs des ambulances-taxis Guerin, deux chèques, respectivement de 7 000 € et 8 000 €, pour les accompagner dans leur projet.

Initiative Pays d'Ancenis soutient les entrepreneurs et leur apporte un soutien financier de leur projet et facilite la mise en relation avec l'ensemble des partenaires locaux : experts comptables, banquiers, avocats, notaires, assureurs, conseils aux entreprises. La plateforme dispose d'un fonds de prêts composé de fonds publics et de fonds privés, les sommes remboursées par les entrepreneurs ayant bénéficié du prêt d'honneur permettent à l'association de financer de nouveaux projets.

L'originalité d'Ipa, c'est d'accompagner le créateur par un parrain expérimenté. Son rôle consiste à aider le nouvel entrepreneur, notamment lors du démarrage pour mettre en place son organisation administrative, construire et utiliser ses outils de gestion, élaborer sa démarche d'action commerciale. Ce suivi individuel est assuré sur la durée du prêt d'honneur.

Actuellement, le taux de pérennité des entreprises soutenues par le Réseau initiative France est de 87 % au niveau national et de plus de 90 % pour Ipa pays d'Ancenis.